



# La VII Semana Verde conmemora desde hoy el año de la 'Agricultura Familiar'

Dirigida a la comunidad universitaria y ciudadanía en general con el objetivo de transmitir que una agricultura funcional, justa y sostenible es posible

## REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La séptima edición de la Semana Verde de la Universidad de Salamanca (Usal) se celebrará desde hoy hasta el viernes con una programación que se desarrollará en el marco de las conmemoraciones anuales dictaminadas por la ONU que en esta ocasión fija a

2014 como año de la 'Agricultura Familiar'.

La iniciativa anual está dirigida a la comunidad universitaria y ciudadanía en general con el objetivo de transmitir a la sociedad la idea de que una agricultura funcional, justa y sostenible es posible.

La sesión de apertura contará con la intervención del secretario de la Comisión Intergubernamental de Recursos Genéticos para la Agricultura y la Alimentación (FAO), José Esquinias, que será el encargado de impartir la conferencia inaugural 'Agrobiodiversidad y agricultura familiar en la lucha contra el hambre y el cambio climático'.

Además, desde la Oficina Verde se ha organizado un programa de actividades que contempla, entre otras acciones, la celebración de conferencias, debates, exposiciones, video-forums, mesas redondas, concursos y visitas a diversas instalaciones tanto de la Universidad de Salamanca (Centro Híspano-Luso de Investigaciones Agrarias o al Banco de Germoplasma de la institución académica, entre otras), como externas. Entre ellas está previsto conocer los Viveros 'El Arca' de Asprodes, el Centro de Conservación Etnobotánica y Agrobiodiversidad de las Sierras de Béjar y Francia o al CEIP Caja de Ahorros de Salamanca.